

第17回通常総会を開催しました

去る5月27日、稲城市地域振興プラザ4階会議室において第17回通常総会を開催し、下記の議案について原案どおり承認されました。

- ①令和4年度事業報告について
- ②令和4年度活動計算および監査報告について
- ③剰余金処分案について
- ④令和5年度事業計画(案)について
- ⑤令和5年度活動予算(案)について
- ⑥理事、監事の選任について

○理事・監事一覧

| | | | |
|------|-------|--------|--------|
| 理事長 | 角田 享 | | |
| 副理事長 | 中村 達也 | 野口 貴美子 | 村尾 義廣 |
| | 中村 燈 | 種田 匡延 | |
| 理事 | 荒木 伸文 | 安東 道正 | 石黒 忠雄 |
| | 井手 大 | 梅村 秀樹 | 大塚 博之 |
| | 荻野 美鈴 | 佐藤 麻美子 | 田村 伸一 |
| | 筑根 瑞恵 | 浜田 有里恵 | 三村 大二郎 |
| | 室井 弘之 | 湯浅 栄理子 | |
| 監事 | 鶴飼 達彦 | 石田 惇子 | |

○よろしくお祈りします!!

～新任理事・新副理事長紹介～



新理事 荒木伸文(あらかき・のぶふみ)

この度サポートセンターいなぎの理事に承認されました、荒木伸文です。サポートセンターの皆様とは「市民まつり」で関わらせていただいたのが最初です。



私は稲城出身でもなく、地域の方々と関わりを持つ機会がなかったのですが、幼稚園の親父会に入会したことがきっかけで、様々な方と知り合うことができました。稲城市はとても素晴らしい街です。稲城市の魅力を発信できるような活動、市内の様々な団体とのパイプ役として活動していきたいと思えます。市内在住も浅く、まだまだ新参者ですが、ご指導ご鞭撻の程宜しくお祈りいたします。



新理事 佐藤麻美子(さとう・まみこ)

この度、理事に就任しました社会福祉法人稲城市社会福祉協議会の佐藤です。稲城で念願だった社協職員として地域福祉の業務に携わるようになり20年以上になりました。社協の業務を通じて得た様々な人との出会いが財産となっています。



皆さまと一緒に活動できることを楽しみにしています。よろしくお祈り申し上げます。



新理事 筑根瑞恵(つくね・みずえ)

「NPO ふれあい広場ポーポーの木」代表の筑根瑞恵です。NPOを立ち上げた25年前と今では、社会の状況も変わり、市民活動は今、転換期を迎えていると感じます。サポセンの活動に参加することによって、私自身、楽しみながら、様々な人やグループと交流・情報交換し、これからの方向性を模索してゆきたいと願っています。



新理事 室井弘之(むろい・ひろゆき)

市民活動を語る時に「市民協働」や「シビックプライド」という言葉がキーワードとして使われ始めて久しいですが、基本は「ひと」が「想い」を通じて繋がり、お互いの立場や意見を尊重しながら連携して行動し、達成感を持てるような活動として結実していくことが大切であり、それをサポートしていくことが役割であると思っています。特に若い世代が参加しやすい市民活動やサポートセンターのあり方を模索していきたいと思えます。



新理事 湯浅栄理子(ゆあさ・えりこ)

私が所属する「いなぎエコミューゼ」は、稲城のまちを「まるごとミュージアム」と捉え、地域の自然・文化を知るまち歩きを行っている団体です。活動の中で、稲城のまちの魅力が沢山発見してきました。また都市計画コンサルタントとして、住民参加のまちづくりを支援してきました。この経験を生かし、稲城の魅力発信事業等のお手伝いを出来たらと考えています。



新副理事長 村尾義廣(むらお・よしひろ)

サポートセンターの理事になって、主な関わり方は、Iまつりのふれあい部門の担当として参加し、また、手づくり市民まつりの担当として活動してきました。

これからのサポートセンターは、若い方達の力も借りながら、サポートセンターが取り組んでいる内容の宣伝や、果たしている役割をSNSなどで発信して、会員になっている団体の横の交流や親しみのあるサポートセンターを目指したいと思えます。



新副理事長 中村 燈(なかむら・あかり)

市民活動の歴史や稲城の変遷など、経験豊富な大先輩たちから色々教えていただきながら、気が付けばもう4期目のサポートセンター役員となりました。今まで教わったことを受け継ぎながら、市民活動がより楽しく有意義になるよう、皆様と一緒に活動の輪を広げていけたらいいなと思っています。

どうぞよろしくお祈りいたします。



新副理事長 種田匡延(たねだ・まさのぶ)

20年ほど前、稲城に引っ越してきて最初に感銘を受けたのは、緑に包まれた里山と豊かな清流が身近にある自然の魅力でした。そして次に心に刻まれたのが、より良い地域づくりのため自発的に取り組んでおられる市民活動の活発なことでした。

その市民活動が、社会構造の変化や世代交代、コロナ禍の影響等で転換期を迎えている今、地域課題の解決や温かなコミュニティの再生に志をもって取り組まれている市民活動団体の皆さんを支援し、お役に立てるサポセンを目指して頑張ります!

○お疲れさまでした!! ～退任理事の皆さん～

本総会をもって、次の4名の方が理事を退任されました。長い間どうもありがとうございました。

- 小林攻洋さん
- 小川三男さん
- 熊谷毅志さん
- 和泉直子さん

